
 

 

 

 

 

学校の応援団 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校では「開かれた学校づくり」の一環として、地域の皆様にこれまでからも様々な

ご協力をいただいています。 

新学期になって早速に、１年生の夏野菜づくりで沢部の西角さん、４年生のひょうた

んづくりで東実の宮崎さん、そしてゲートボールクラブの指導で東実の山口さん、小林

さん、山中さん他、多くの方にお世話になっています。皆さん、「福田っ子のために少

しでも力になれれば。」との思いで、学校に来てくださいます。本当にありがたいこと

です。子どもたちも、外部の方に教えていただくことが楽しみな様子で、活動の時には

普段以上に張り切って取り組みます。外部の方の力は偉大です。 

普段の登下校の見守り活動に合わせ、今年度も多くの皆様にご協力をいただき、本校

の教育活動の充実と子どもたちの安心安全の確保を図りたいと考えていますので、何

卒ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■通学班で５年生がいません（自然学校） 

５月２８日（月）から６月１日（金）まで、５年生が自然学校に行きます。この間、

通学班で、５年生に代り下級生が副班長を務めるところがあります。（屋度は４年生が

班長を務めます） 

副班長は、通学班の中で最後尾から班員の安全に気を配る役目を果たし、班長を助け

てくれています。 

子どもたちには、５年生が不在の一週間、これまで以上に安全に気をつけて通学する

よう指導していますが、保護者や地域の皆様もご支援いただければ幸いです。  
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■児童の安全確保 

年度初めのＰＴＡ評議員会や総会でお知らせしていますが、「子ども１１０番の家」

について、ご協力いただいている方への再度の確認と拡充にむけた新規登録のお願い

をする予定です。 

確認や登録の依頼は学校で行いますが、事前のお願いについてはＰＴＡ地区委員さ

んのご助力をどうぞよろしくお願いします。なお、各区長さんにも、すでに了解を得て

おります。詳しくは、６月１日のＰＴＡ評議員会にてご説明いたします。 

また、昨年度から、「安全・安心パトロール」マグネットステッカーを各地域に配布

していますが、今年度も追加配布 

を予定しています。合わせてご協 

力をお願いします。 

 

■リサイクル活動ありがとうございました 

５月１９日のＰＴＡリサイクル活動では、地区委員さん、厚生環境部員の皆様に大変

お世話になりありがとうございました。 

今年度は、市内各校の実施調整の結果、本校が早い時期となり何かとご負担をおかけ

したことと思います。おかげさまで約８万６千円の収益があり、昨年度より１万５千円

以上増えました。 

保護者や地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

■お知らせとお願い 

国会でも議論が白熱しています「働き方改革」については、学校の教職員も例外では

ありません。「子どものために」は、教職員が一番大切にしなければいけないことです。

そのために、教職員は教材研究や授業準備、行事の計画準備、指導計画の作成など、

日々全力で取り組んでいます。 

しかし、子どもにとってのよい教育は、心身ともに健康な教職員でしか成し得ず、一

人一人の教職員が自身の家庭生活を含むすべての面で、充実していることが大切です。 

本校では、教職員の正規の勤務時間を８：１０～１６：４０と定めていますが、この

時間で仕事をすべて終わらせることは至難の業で、ほぼ毎日、超過勤務の状態となって

います。そこで、兵庫県教育委員会及び加東市教育委員会では、教職員のワーク・ライ

フ・バランス（仕事と生活の調和）の実現にむけ、市内すべての学校で、週 1回以上の

「教職員定時退勤日」の実施を推進しています。 

本校では毎週金曜日を「教職員定時退勤日」と決めて、遅くとも午後６時には全教職

員が退勤することとしています。（もちろん、緊急対応時は例外です。） 

また、今年度からは、加東市立の全小中学校で、お盆の期間(８／１３～１５)の平日

を「学校閉校日」とすることとなりました。しかしながら、子どもに関係する事件や事

故等、緊急時は加東市教育委員会が窓口となり、学校管理職に連絡をとることになって

いますので、ご安心ください。 

教職員が精神的なゆとりを持って、 

一人一人の児童に向き合うことができ 

る環境づくりを進めていますので、皆 

様のご理解をよろしくお願いします。 
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